
2025 年度７丁目町会だより、役員幹事行動実績 等 

2025 年 4 月（令和 7 年） 

 

日頃は町会の皆様には大変お世話になり有難うございます。 

前任の役員幹事の皆様のご努力で、世帯数の減少も少なく大変誇りに思ってお

ります。今年も新メンバー一丸になり、町会皆様のお手伝いをさせて頂きます

ので、何卒宜しくお願い申し上げます。 

25 年度は今迄の報告に加え、役員幹事は何をやっているのかの報告もさせて

頂き より身近な役員幹事になるよう努力致します。 

 

１．クリーンパトロールについて 

  ４／２６（土）白尾公園、みどりが丘南公園、みどりが丘東公園の清掃実

施。 人数８名、可燃袋 10 枚使用。 

 

２．防犯パトロールについて 

  ・6 丁目で窃盗発生（4/22 23:00～翌朝 6:00）。警察から７丁目防犯カメ

ラ 3 台画像データの協力要請あり。 

木本会長と、防犯防災部長の斎田氏、新海顧問にて対応。 

   ・防犯パトロール実施 26 日 延べ人数 283 人（10.88 人／日）  

 

３．転入：０ 転出（退会）：1 名 

 

４．弔議：０ 

 

５．行動実績 

  ５-１）みどりヶ丘集会所の二つ折りテーブル 6 台更新。 

     担当：集会所管理部長：原さん 

    

数年前から危険な状態であった、二つ折りテーブル 6 台を程度の良

い中古品テーブル(＠11,000 円／台)に入れ替えてくれました。 



仕事が早い！ 

     ・経費削減効果：約 30 万円     

参考：新品実売価格 ＠60,000～70,000 円／台 

今回の中古品 ＠11,000 円／台       

削減効果 ➡（@60,000－@11,000）× 6 台＝約 30 万円 

 

     ５-２）登校児童見守り隊発足しました。 

・協議会分野２：青少年女性部長 小出さん隊長 補助：板橋 

 

     朝の登校子供見守り隊が発足しました。  

     メンバーは、小出さん、防犯パトロール世話人の石橋さん、顧問の

新海さん、集会所管理部長の原さんと、3 ブロックの小林さん、板

橋の６名。（ダイアパレスさん 2 名）の計８名で登校児童の見守り

をする事になりました。 防犯 P の石橋さんが参加してくれた事が

心強い。 

     4／２４：３ブロックの 林さんが新メンバーとして加わってくれま

した。 

      

   ５-３）４／１９（土）『あおバス路線を支える会』の新旧役員の引継ぎ

行われた。  

特記事項 

 ・会計：堤副会長、事務局担当に板橋に決定。 

  ・問題点：乗客減により運営が困難になって来ている。 

 

   ５-４）４／２０（日）第一回役員幹事会を開催 

      特記事項 

      ・第一回目という事もあり、役員幹事 31 名出席（欠席 1 名）。 

      ・全員初めての試みながらも、各役員も前向きに対応しておりブ

ロック幹事にもやる気が感じられた。 

         ・５／１１開催の 7 丁目会が一般社団法人に加入する件の 臨時

総会案内及び、出欠確認書を総務田中部長へ回覧依頼した。 



５-５）４／２３（水）青葉台協議会会長：古寺会長、事務局長：田中事

務局長、青葉台フェスタ実行委員長：山下さんと面談した。 

：会長代行：板橋 

 

主たる目的は、7 丁目の分担金削減依頼、７丁目の２０２５年度基

本方針説明、５／１１（日）の臨時総会の説明方法等依頼、その他   

繰越金の使い方等確認。 

 

  ５-６) 4／25（金）青葉台小学校で、登校児童見守り隊新メンバーによる

打ち合せに出席した。：板橋。  

１～７丁目＋ダイヤ P：メンバー計 60 名 

 

   ５-7 ) 4／２６（土） ９月 14 日・15 日に行われる、第 4 回青葉台フェス

タ：分野⓹の打合せに出席    担当：板橋 

      チームリーダーの 田中事務局長から概略計画説明あり。 

      次回打合せ：５／２４（土）。 

  

     5-8） 町内の空屋、空き地状況を徒歩で確認中。  板橋  

      特記事項 

      お会いした方々から雑談中に頂いた意見です。 

・町会退会者と入会者の費用の公平性を強く求められた。 

      ・防犯は就寝中でも分かる、防犯ブザーが効果的では？ 

       町会の意見として活かしていきたい。 

 

            

2025 年 5 月 4 日 木本会長確認済 

5 月 2 日 会長代行：板橋 まとめ 


